

たくさんのご支援をいただいています

津久見市災害ボランティアセンター
ボランティアにお越しいただいた延人数 **5,003人** (10月21日現在)

※受付窓口を通さずボランティアに参加いただいている方は、数に含んでおりません。

●ボランティアの支援を必要とする方は、下記連絡先にご連絡ください。

お困りごと相談専用電話 **0972-82-5611**



「津久見SSS」初優勝

大分県スポーツ少年団サッカー交流大会



大分市で行われた「第41回大分県スポーツ少年団サッカー交流大会」で初優勝を飾った『津久見SSS』の選手が8月29日、市長に優勝の報告を行いました。決勝戦は序盤から着実に得点を重ね、10対1の大勝でした。

「つくみマルシェ」リニューアルオープン

新店長市橋俊蔵(いちはししゅんぞう)さん



10月7日、つくみイルカ島前の物産館「つくみマルシェ」がリニューアルオープンしました。新しい店長に、市橋俊蔵さんを迎え、店内のレイアウトを見直し、津久見の特産品をはじめ、イルカ島グッズなどのコーナーも品揃え豊富となっています。

地域おこし協力隊着任

今村祐美(いまむらゆみ)さん



10月より、東京都から「地域おこし協力隊」として、今村祐美(いまむらゆみ)さんが着任しました。これから津久見市の活性化に向けて取り組んでいきます。よろしくお願いいたします。

両者にとってプラスになるように 津久見ざぼん部会設立



「ざぼん漬」等の加工販売会社、南光物産(株)との契約により、ざぼん栽培をする生産者の組織「津久見ざぼん部会」が設立されました。収穫した果実を全量出荷するもので、今後は両者にとってプラスとなることが期待されます。

バドミントン九州大会出場 丸木爽汰選手



「全九州小学生バドミントン選手権大会大分県選考会」男子ダブルスで、丸木爽汰選手が白杵市出身選手とペアを組み、第2位という好成績をおさめ、10月に別府市で開催された九州大会に出場しました。

全日本ジュニアバドミントン選手権出場 松本柚希選手



8月に開催された「2017年度全日本ジュニアバドミントン選手権大会大分県予選」で第2位となった松本柚希選手が、9月に群馬県で開催された全国大会出場を前に、市教育委員会で出場の報告を行いました。

健やか人生 きらめく生命 第28回豊の国ねりんピック



9月24日、大洲総合運動公園を主会場として「健やか人生 きらめく生命」をテーマに「第28回豊の国ねりんピック大会」が開催されました。本市からは、スポーツ部門5競技、文化部門2競技に51名が参加し、文化部門の将棋では3位に入賞しました。

どれも素晴らしい作品ばかりでした 第38回津久見市絵画美術展



8月30日～9月3日までの5日間、市民会館で「第38回津久見市絵画美術展」が開催され、油絵や水彩画など38点が展示されました。前日には受賞式が行われ、9名の方に賞状が手渡されました。

初めての開催 全国離島振興協議会支部事務局長会議



8月31日から2日間、全国の離島振興に関わる行政担当者が集まり、津久見市で初めて「全国離島振興協議会支部事務局長会議」が開催されました。離島視察などを通じて、各離島の現状などについて、情報共有や意見交換を行いました。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載出来なかった写真や記事をご覧ください。